



Asociación de Universidades
GRUPO MONTEVIDEO

SALUDO A LAS NUEVAS AUTORIDADES ELECTAS POR AUGM

El 1ro. de julio del presente año la Asociación de Universidades Grupo Montevideo (AUGM) renueva sus máximas autoridades, en cumplimiento de lo que establecen sus Estatutos.

La última reunión del Consejo de Rectores de AUGM realizada en la Universidad de San Francisco Xavier de Chuquisaca, en Sucre, Bolivia, el pasado 27 de mayo, eligió para ocupar el cargo de Presidente de la Asociación al Rector de la Universidad de la República, Rodrigo Arim, y como Vicepresidente al Rector de la Universidad Nacional de Concepción, Clarito Rojas, Ambos ejercerán sus funciones por el período 2024 (julio) – 2025 (junio).

Asimismo, al cumplirse el plazo de mandato de los actuales miembros, se procedió a renovar la integración del Comité Directivo de AUGM a partir de las propuestas elevadas al Plenario por los Rectores de las Universidades de los seis países que componen la Asociación.

Dicho órgano quedó integrado por el Presidente y Vicepresidente mencionados, en representación de las universidades de Uruguay y Paraguay respectivamente. Por las universidades de Brasil: Rector Dácio Matheus (Universidad Federal de ABC) y Rectora Ana Beatriz de Oliveira (Universidad Federal de San Carlos); por Argentina: Presidente Martín López Armengol (Universidad Nacional de La Plata) y Rector Jhon Boretto (Universidad Nacional de Córdoba); por Chile: Rector Rodrigo Rojas (Universidad de Santiago de Chile) y por Bolivia: Rector Walter Arizaga (Universidad Mayor, Real y Pontificia de San Francisco Xavier de Chuquisaca).

A partir del 1ro. de julio cesaron también en sus mandatos los Rectores y Rectoras que han ejercido la Presidencia de AUGM e integrado el Comité Directivo, quienes fueron electos y luego renovados en sus cargos por dos períodos (2022-2024), a saber: Presidente saliente de AUGM, Rector de la Universidad de Valparaíso, Chile, Osvaldo Corrales; ex integrantes del Comité Directivo: Sandra Goulart Almeida, ex Presidenta de AUGM, Rectora de la Universidad Federal de Minas Gerais y Rector de la Universidad Federal de Paraná, Ricardo Fonseca, por las universidades de Brasil; Víctor Moriño, Rector de la Universidad Nacional de San Luis y Guillermo Tamarit, Rector de la Universidad Nacional del Noroeste de la Provincia de Buenos Aires, Argentina; Osvaldo Caballero, Rector de la Universidad Nacional del Este, por las universidades de Paraguay y Óscar Heredia, Rector de la Universidad Mayor de San Andrés, Bolivia.



Asociación de Universidades
GRUPO MONTEVIDEO

El Consejo de Rectores de AUGM agradeció el compromiso demostrado por las autoridades salientes de AUGM y el trabajo realizado durante dos años para la construcción del espacio común ampliado del conocimiento en la región y la defensa de los principios de la educación superior como un derecho humano universal.

La Secretaría Ejecutiva, en nombre de la Asociación y sus cuarenta y seis universidades públicas afiliadas en seis países de la región, da la bienvenida al actual Presidente de AUGM, Rodrigo Arim, y su Vicepresidente, Clarito Rojas, así como a los demás miembros del Comité Directivo, augurándole muchos éxitos durante su gestión, en momentos en los cuales el fortalecimiento de la educación pública y de la educación superior así como asegurar la libertad de pensamientos y la soberanía del conocimiento en nuestros países resultan principios fundamentales para el desarrollo sostenible y el bienestar de la población y los sectores sociales más necesitados.

Atentamente.



Álvaro Rico
Secretario Ejecutivo
AUGM

1º de julio de 2024.